

Olga Sanchiz toma las riendas del Taller de Teatro municipal de Elda

29/09/2018



Sanchiz está ilusionada con este nuevo proyecto | Jesús Cruces.

La actriz y presentadora eldense **Olga Sanchiz** se estrena como profesora del **renovado taller de teatro municipal de Juventud** que inicia mañana su último trimestre de este 2018. Sanchiz se muestra ilusionada con este proyecto, que pasa, como novedad, **de tres a dos cursos**, con un taller de **iniciación** para jóvenes de **15 a 20 años** y otro **avanzado** para personas de **hasta 35 años**.

Sanchiz tiene una **amplia carrera en el sector**, se inició en el teatro formando parte del reparto de una obra legendaria en la ciudad, *El Tenorio*, como extra. Le gustó

tanto la sensación que ya con ocho años tuvo claro que **sería ser actriz de profesión**. Así, tras participar en obras durante su etapa escolar en la Sagrada Familia, se marchó a Madrid con 18 años para estudiar arte dramático en La Lavandería. Allí **se formó durante cuatro años** y tras sus estudios participó en numerosos anuncios publicitarios, en dos películas de cine, una de ellas con Rodolfo Sancho, y en la popular serie de televisión *Los Hombres de Paco*. Su trabajo en el capital en una agencia de publicidad le permitió conocer a importantes personalidades del mundo cinematográfico y televisivo, entre los que destaca Javier Bardem.

En la ciudad fue imagen de *Tele Elda* durante años al trabajar como reportera. Además, también continúa con el taller de Teatro de la asociación Funredis.



Afirma que **aunque no pudo cumplir su sueño de trabajar como actriz profesional**, tiene claro que ahora ayudará a otros a conseguirlo. Su trabajo no se quedará solo en el taller, además de las clases, les preparará para poder **afrontar con éxito los castings** y a saber qué quieren los directores, con masterclass. Tiene

claro que no será solo un taller de dos horas para pasar el rato, aunque espera que los asistentes disfruten.

Su idea es que los alumnos **aprendan relajación y expresión corporal** así como dotarles de las **herramientas para aprender teatro** a través de representaciones de unos 15 minutos, para que perfeccionen su talento. También tendrán la oportunidad de participar en obras externas, ya sea en **cortos de directores de la zona** como **en obras que lleguen al Teatro Castelar** y necesiten extras, algo que ya se está gestando y que nunca había ocurrido con este taller. También espera que puedan formar parte del Tenorio. El año concluirá con monólogos y "duólogos", como ella misma los ha denominado.

Parece que el éxito de este taller ya es una realidad, y es que Sanchiz explica que en una semana se llenó el cupo de participantes, **incluso hay lista de espera**, por lo que desea que reubiquen a los interesados para que juntos puedan disfrutar del teatro. **De cara al próximo año espera poder continuar al frente del taller porque Sanchiz llega para quedarse.**

[Olga Sanchiz fue pregonera](#) en las recientes Fallas de Elda 2018.